

ABSTRAK

Pelaksanaan Tugas Pemerintah Nagari dalam Pengembangan Kebudayaan Anak Nagari (Studi di Kenagarian Pulakek Koto Baru Kabupaten Solok Selatan)

Oleh : Reno Gusriawan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurang efektifnya pelaksanaan tugas Pemerintah Nagari Pulakek Koto Baru khususnya dalam pengembangan kebudayaan anak nagari, terlihat dari masih belum optimalnya kegiatan-kegiatan di bidang kebudayaan yang terlaksana di Kenagarian Pulakek Koto Baru. Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana pelaksanaan tugas Pemerintah Nagari dalam pengembangan kebudayaan anak nagari di kenagarian Pulakek Koto Baru, koordinasi antara Pemerintah Nagari Pulakek Koto Baru dengan Kerapatan Adat Nagari (KAN) Koto Baru sebagai mitra kerja dan kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan tugas pengembangan kebudayaan anak nagari oleh Pemerintah Nagari Pulakek Koto Baru Kabupaten Solok Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Pemilihan informan dilakukan dengan teknik *snowball sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data skunder yang dikumpulkan melalui studi dokumentasi, wawancara dan observasi. Uji keabsahan data dilakukan dengan cara triangulasi sumber. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) pengembangan kebudayaan anak nagari di kenagarian Pulakek Koto Baru sudah berjalan dengan baik meskipun masih terdapat kendala dalam pelaksanaannya, (2) koordinasi Pemerintah Nagari Pulakek Koto Baru dengan Kerapatan Adat Nagari (KAN) Koto Baru sebagai mitra kerja juga sudah terlaksana meski belum optimal dan (3) kendala dalam pelaksanaan budaya yang sudah dikembangkan adalah minimnya anggaran untuk pengembangan kebudayaan anak nagari serta partisipasi yang masih kurang dari masyarakat dan sosialisasi yang belum konsisten dari Pemerintah Nagari. Untuk dapat mengoptimalkan pengembangan kebudayaan anak nagari ini, maka peneliti menyarankan sebaiknya dibentuk KA. UR khusus untuk menangani bidang pengembangan kebudayaan anak nagari pada kantor Pemerintah Nagari Pulakek Koto Baru, selalu meningkatkan koordinasi sebagai mitra kerja dengan Kerapatan Adat Nagari (KAN) Koto Baru dan seluruh unsur dalam masyarakat serta melakukan sosialisasi yang berkaitan dengan pelaksanaan kegiatan-kegiatan di bidang kebudayaan secara konsisten dan berkelanjutan.